

miércoles 24 de mayo de 2023

Salvador Gómez realiza una ofrenda floral a la Hermandad de Emigrantes de Huelva y les desea un feliz camino

El diputado portavoz de la Diputación de Huelva ha despedido a la Hermandad a su paso por el monumento a la Virgen del Rocío ubicado en la plaza del Punto



Descargar imagen

El diputado portavoz de la Diputación de Huelva, Salvador Gómez, ha hecho entrega, en nombre de toda la provincia, de una ofrenda floral al Simpedado de la Hermandad de Emigrantes de Huelva a su paso por el monumento a la Virgen del Rocío ubicado en el Punto y ha deseado un buen camino a todos los romeros que peregrinan con esta hermandad, así como con el resto de hermandades de la provincia que se dirigen ya hacia la aldea almonteña.

Gómez ha deseado al presidente de la Hermandad de Emigrantes, José

Francisco Garrido, y a su Hermana Mayor, Cristina Serrat, que todos los romeros “disfruten de un buen camino y un gran Rocío marcado por la convivencia y la ausencia de incidentes”.

Este año, y como gran novedad, la Hermandad ha recortado el recorrido en su salida por la capital onubense, con el objetivo de llegar a la Suelta a una hora “prudente”, así como a la pernocta de Tres Rayas.

Un año más, la Diputación de Huelva pone todos los medios a su alcance para colaborar con la organización de la Romería del Rocío a través del Plan Romero y en el Plan Aldea, con una aportación valorada en unos 350.000 euros que contemplan el acondicionamiento de caminos, recogida de residuos, desinsectación y bomberos.